



ラカム

International School Japanese Section in Riyadh

リヤド日本人学校

学校便り 11 月号

2017年(平成29年)11月1日

本校在籍児童生徒数(11月1日現在) 小学部8名, 中学部0名 計8名
11月の生活目標 同じ目標に向かって、力を合わせよう!

♡にっこり、ほっこり♡

朝晩の涼感、そして霜月へ

校長 橋本 郁朗

リヤドは日中35度、明け方は20度を下回る気温となり、さらに涼しく過ごしやすくなってまいりました。

さて、11月と言えば、文化の日、七五三、勤労感謝の日等が思い浮かびます。その中で、今朝、全校集会で子ども達に話した勤労感謝についてお伝えします。現代は様々なサービスがお金で手に入る時代になりました。我々が住むサウジでの生活も然り。多様な分野でワーカーの活用が見られ、私の場合も日本では自分でするのが当たり前だった庭の手入れや散水までもしてもらっています。今日は子どもたちに「毎日学校への送迎をしてもらっているドライバーさんに、ありがとうございます!との感謝の言葉を伝えることができるか?」問いかけてみました。その結果、「忘れがちな傾向」にあることがわかりました。「ありがとう」「サンキュウ」「シュクラン」でどれほどの感謝の気持ちが伝わるかはわかりませんが、そこにはきっと通じ合うものがあるはず。一方、自分が家や学校でお手伝いや係の仕事等をした時に、家族や友達から感謝されることもあることでしょう。このようなことの繰り返しにより、働くということはどういう意味があるのかという本人なりの勤労観ができていくのかもしれませんが、「お金を払っているし、その仕事はその人の役割なのだから、サービスを受ける側の感謝の言葉は必要ない」という考え方もあるかもしれません。しかしながら、感謝の気持ちを持ち合わせることでできるリヤド日本人学校の子ども達であって欲しいと思っています。

なお、小学部2学年に転入があり、リヤド日本人学校は少し賑やかになりました。28日には歓迎集会があり、リクリエーションで全員が楽しい時間を過ごしました。

◎「運動会」のお知らせ

既に日本人会を通じてのご案内のとおり、11月11日(土)にKing Faisal School Bldg.5において、「リヤド日本人会運動会」が開催されます。子どもたちは、気温が下がりやっと外に出ることができるようになった運動場で、仕上げの練習に入っています。

楽しい競技種目が多い中、全児童で踊る沖縄の民舞「ミルクムナリ」には、特にご注目くださいませ。



11月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	全校集会	16	木	振替休業
2	木		17	金	
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	
6	月		21	火	
7	火		22	水	大森先生（音楽）来校
8	水	現地理解教育講演会	23	木	
9	木		24	金	授業公開、リヤドまつり、PTA もちつき
10	金		25	土	
11	土	日本人会運動会	26	日	振替休業
12	日	全校集会	27	月	
13	月		28	火	
14	火		29	水	
15	水		30	木	

*紅葉狩り

紅葉を鑑賞する習慣は、奈良時代から始まったといわれ、「万葉集」にも登場しています。平安時代の頃には貴族の間で広まり、紅葉を愛でながら宴を開いていたようで、そのようは「源氏物語」にも描かれています。

その後、江戸時代には庶民も楽しむようになり、季節の行事として定着していったということです。さて、日本の紅葉前線は、今どのあたりでしょうか？

なぞなぞコーナー

Q. 電灯をつけたくなる国はどこでしょう？

*正解は、来月号で発表します。

なお、10月号の正解は、「ジャマイカ」でした。

正解者多数でしたので、皆さん、拍手をお願いします！！